



Le rucher pédagogique du collège Gisèle Halimi

Pendant que élèves et professeurs prenaient un repos bien mérité, les abeilles du rucher commençaient leur saison, la faute à une météo capricieuse qui jusque-là avait ruiné les possibilités des différentes miellées par des pluies incessantes.

L'été a permis de mettre en peinture les ruches non peuplées ; le choix s'est porté sur le bleu ciel et blanc, couleur de la commune de Saint Mathieu et les côtés devraient, dès que le pochoir sera réalisé, être ornés du visage de Gisèle Halimi.



Quelques visites effectuées pendant l'été pour vérifier la bonne santé des ruches et, ironie météorologique, les pourvoir en eau pour passer la canicule, laissaient espérer une récolte, modeste, mais bien présente.

Le rucher a également mis à profit cette accalmie pour se mettre à la page en créant un profil Instagram (rucher.cghi) permettant ainsi aux élèves, et aux autres, de suivre son développement.



Avec l'aide de l'association « *entre l'herbe et le vent* » de Maisonnais sur Tardoire, partenaire du collège sur cette opération, les hausses ont été ramassées le 5 septembre et dès le vendredi, les apprenti(e)s apiculteurs procédaient à l'extraction du précieux miel.

Malgré une ponction substantielle opérée en direct par les dits apprentis, la récolte afficha un peu moins de 13 kg sur la balance, ce qui, pour cette année, n'est pas une mauvaise performance. Après une dizaine de jours de maturation, les élèves ont procédé à la mise en pot : 40 pots de 250g et 50 de 50 g, soit environ 12,5 kg, le compte y est !

En parallèle, avec le soutien du professeur d'arts plastiques, un concours permettra aux élèves qui le souhaitent de proposer des étiquettes personnalisées à l'entête du collège.



La prochaine étape sera la préparation du rucher pour l'hiver, vérification et ajustement des réserves après la miellée de lierre, traitement contre le varroa et stockage du matériel.

En fonction de la disponibilité de nos partenaires, la formation d'une seconde promotion d'apiculteur(trice)s parmi les élèves de 6ème se fera soit en octobre soit au printemps prochain.